

ENCUENTRO MONTIEL-GÓMEZ

Inician diálogo para trabajar en equipo

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

La titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, sostuvo una reunión con la virtual gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para hablar sobre los programas sociales que entrega el gobierno de México a las familias mexiquenses.

En el encuentro, Ariadna Montiel manifestó su disposición a trabajar para impulsar tareas conjuntas

encaminadas a llevar el bienestar a las comunidades mexiquenses, “inicia la ruta de trabajo institucional, donde servir al pueblo es un privilegio”.

La encargada de la política social del país reiteró su compromiso de trabajar con honestidad y transparencia, al llevar las pensiones y programas que llegan de manera directa y sin intermediarios a 125 municipios del Edomex.

Por su parte, Delfina Gómez, virtual gobernadora



Foto: Especial

Delfina Gómez, virtual gobernadora electa del Estado de México, se reunió con la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel.

electa, señaló que los programas sociales que el gobierno de México entrega a los mexiquenses están

encaminados a revertir la brecha de desigualdad generada por décadas de gobiernos neoliberales.

#CONTRALADESIGUALDAD

REFORZARÁN PROGRAMAS SOCIALES

Delfina Gómez Álvarez, virtual gobernadora del Estado de Méxi-

co, sostuvo una reunión con Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar del Gobierno de México, para conversar sobre la entrega de programas sociales federales en su próxima administración.

La funcionaria federal comentó estar en toda la disposición de trabajar para impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar el bienestar a las comunidades mexiquenses.

"Inicia la ruta de trabajo institucional, donde servir al pueblo es un privilegio", resaltó Montiel Reyes.

En el encuentro, la secretaria de Bienestar reiteró su compromiso con los habitantes de la entidad de desempeñarse con honestidad y transparencia, al llevar las Pensiones y Programas para el Bienestar

DELFINA GÓMEZ SE REUNIÓ CON ARIADNA MONTIEL, SECRETARIA DEL BIENESTAR FEDERAL, QUIEN TAMBIÉN ESTUVO EN VERACRUZ

POR JOSÉ RÍOS

APOYO CLARO Y DIRECTO

1

• Los programas llegan de manera directa.

2

• Para esas labores, no existen intermediarios.

que llegan de manera directa y sin intermediarios a 125 municipios del estado.

En su cuenta de Twitter publicó: "Tuve el gusto de reunirme con la maestra Delfina Gómez, con el objetivo de reforzar y hacer equipo para que las pensiones y programas del Bienestar se fortalezcan. Seguiremos trabajando juntas".

En tanto, la gobernadora electa señaló que los programas sociales federales están orientados para combatir la desigualdad en la entidad.

"Están encaminados a revertir la brecha de desigualdad generada por décadas de



Los programas son para revertir la brecha de desigualdad".

DELFINA GÓMEZ GOBERNADORA ELECTA



• **DATO.** Pactaron en pro de personas con discapacidad.

125

MUNICIPIOS OBTENDRÁN LOS PROGRAMAS

gobiernos neoliberales. Platiqué con la secretaria Ariadna y acordamos mantener las mesas de trabajo en beneficio de nuestro estado", indicó Gómez Álvarez.

Por otro lado, Montiel Reyes y el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, encabezaron la firma del convenio para la universalidad de la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, que permitirá ampliar el padrón de derechohabientes, con aportación económica a partes iguales entre los gobiernos de México y Veracruz.

Con el acuerdo, en Veracruz se incorporan nuevos derechohabientes desde cero hasta 64 años con discapacidad permanente. En 2023, el pago bimestral será de 2 mil 950 pesos. El padrón de derechohabientes es de 95 mil 304 personas con discapacidad. ●

GISELA GONZÁLEZ

Delfina Gómez Álvarez, virtual gobernadora del Estado de México, ha iniciado mesas de diálogo con funcionarios federales a once días de su triunfo, para establecer una ruta de trabajo para beneficio de los mexiquenses.

Con la secretaria de Bienestar federal, Ariadna Montiel Reyes, la virtual gobernadora busca impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar los programas sociales a las comunidades mexiquenses.

Gómez Álvarez, sostuvo que el objetivo de los programas es revertir la brecha de desigualdad, generada por décadas de los gobiernos neoliberales.

Por ello, dio a conocer, que las reuniones sostenidas son el inicio de una serie de mesas de trabajo que se desarrollarán en beneficio del estado y de la mano con el gobierno federal.

Al igual que a nivel nacional, apuntó, se buscará que el programa de pensiones y los de Bienestar, lleguen de manera directa y sin intermediarios a la población de los 125 municipios que conforman el estado.

Por su parte, Ariadna Montiel Reyes, se congratuló por las acciones coordinadas entre ambos niveles de gobierno y manifestó su disposición de trabajar para impulsar las tareas conjuntas.

"Inicia la ruta de trabajo institucional, donde servir al pueblo es un privilegio", sostuvo la funcionaria federal.

De acuerdo al Padrón Único de Beneficiarios de la Secretaría de Bienestar, en el Estado de México hay un millón 406 mil 188 personas beneficiarias de los programas del Gobierno federal.

Sin perder tiempo Delfina Gómez perfila la ruta social

La virtual gobernadora mantendrá mesas de trabajo con titulares de dependencias federales para asegurar beneficios para los mexiquenses



De acuerdo al Padrón Único de Beneficiarios de la Secretaría de Bienestar, en el Estado de México hay un millón 406 mil 188 personas beneficiarias de los programas del Gobierno federal

La primera reunión la sostuvo con el titular del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, donde se acordaron entablar pláticas para la incorporación del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) al IMSS-Bienestar.

Gómez Álvarez, señaló que se busca que el Estado de México tenga una política de estado en torno a la atención médica para personas sin seguridad social, al igual que las otras 17 entidades del país que se han sumado al proyecto.

De acuerdo al Ejecutivo federal, la incorporación de los sistemas de salud tiene el objetivo de mejorar los servicios e incrementar el abasto de medicamentos.

APUNTE ARRANQUE DE TRANSICIÓN

Delfina Gómez Álvarez, ha entablado también reuniones con el representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Francisco Vázquez, con quien realizó un análisis de los resultados obtenidos en las urnas el pasado 4 de junio.

Así como con presidentes municipales del Movimiento Regeneración Nacional, tanto locales como de otros estados, además de diputados y diputadas.

En este encuentro, la virtual gobernadora del Estado de México recibió el respaldo de los servidores y funcionarios públicos para conformar y arrancar su gobierno de transformación.

Delfina Gómez, recordó que el "triunfo es de todos, pero también lo es la responsabilidad", por lo que exhortó a trabajar para no fallarle al pueblo que ha confiado en ellos.

Se debe trabajar de manera coordinada con los mismos principios de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo y cumplir los objetivos de transformación que merece nuestro Estado de México, expresó.

Por su parte, las y los presidentes municipales, así como diputados locales y federales del Estado de México, se dijeron listos para apoyar y respaldar a la maestra Delfina Gómez en el arranque e integración de las acciones de gobierno, y, sobre todo, en trabajar a su lado para lograr la tan anhelada transformación del estado.

De acuerdo al conteo oficial, la abanderada de la coalición Juntos Hacemos Historia obtuvo 3 millones 362 mil 127 votos, con los que ganó 95 municipios, alcanzando así la mayoría.

Delfina afina su equipo y arropa su arranque de gobierno

Victoria Pineda

La virtual gobernadora Delfina Gómez trabaja horas extras en dos prioridades: armar su equipo de gobierno y sostener encuentros con funcionarios federales de primer nivel.

De esta manera, la maestra Delfina Gómez sostuvo un encuentro con la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes.

Se informó que en este encuentro se habló sobre los Programas de Bienestar que entrega el Gobierno de México actualmente a las familias mexiquenses.

En la reunión, Ariadna Montiel manifestó su disposición a trabajar e impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar el bienestar a las comunidades mexiquenses.



Delfina Gómez, con Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar.

Alista Delfina labor conjunta con Secretaría del Bienestar a favor de los mexiquenses

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, se reunió con la virtual gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, para hablar sobre los Programas de Bienestar que entrega el Gobierno de México actualmente a las familias mexiquenses.

En la reunión, Ariadna Montiel manifestó su disposición a trabajar para impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar el bienestar

a las comunidades mexiquenses, "inicia la ruta de trabajo institucional donde servir al pueblo es un privilegio".

Reiteró su compromiso con las personas habitantes del Estado de México de trabajar con honestidad y transparencia, al llevar las Pensiones y Programas para el Bienestar que llegan de manera directa y sin intermediarios a 125 municipios de la entidad.

La virtual gobernadora, Delfina Gómez, señaló que "los programas sociales que el Gobierno de México entrega a las y los mexiquenses están encaminados a revertir la brecha de desigualdad generada por décadas de gobiernos neoliberales. Platicué con la secretaria Ariadna y acordamos mantener las mesas de trabajo en beneficio de nuestro estado". (Foto: Especial Portal)



Delfina Gómez y Ariadna Montiel **analizan *Programas del Bienestar***

►La virtual gobernadora anunció que mantendrán las mesas de trabajo en beneficio del estado.

La secretaria de Bienestar, **Ariadna Montiel Reyes** se reunió con la virtual gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez** para hablar sobre los **Programas del Bienestar** que entrega el **Gobierno de México** actualmente a las familias mexiquenses.

En la reunión, **Ariadna Montiel** manifestó su disposición a trabajar para impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar el bienestar a las comunidades mexiquenses, "**inicia la ruta de trabajo institucional donde servir al pueblo es un privilegio**".

Reiteró su compromiso con las personas habitantes del **Estado de México** de trabajar con honestidad y transparencia, al llevar las **Pensiones y Programas para el Bienestar** que llegan de manera directa y sin intermediarios a 125 municipios de la entidad.

La virtual gobernadora, **Delfina Gómez,**



señaló que "**los programas sociales que el Gobierno de México entrega a las y los mexiquenses están encaminados a revertir la brecha de desigualdad generada por déca-**

das de gobiernos neoliberales. Platiqué con la secretaria Ariadna y acordamos mantener las mesas de trabajo en beneficio de nuestro estado".